
Protokoll: 

 

Auf Nachfrage der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen, führt Oberbürgermeister Langner aus, dass aus 

Sicht der Verwaltung der Förderverein Klimaschutz e.V. weiterhin bestehen solle, man müsse jedoch 

zusehen, dass der Verein personell anders aufgestellt würde und man die finanzielle Grundlage 

hätten, um weiterhin Projekte zu fördern. 

 

Herr Wittgens (Amt 61) erklärt auf Nachfrage der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen, dass wenn eine 

Baugenehmigung in einem Gebiet ohne Bebauungsplan erteilt werde, lediglich ein Hinweis bezüglich 

der Vermeidung von Schottergärten gegeben werden könne.  

Beigeordneter Flöck ergänzt, dass für eine Pflicht eine entsprechende Satzung beschlossen werden 

müsse.  

 

Frau Körner (Amt 01/Klimaschutzbeauftragte) erklärt auf Nachfrage der Fraktion Bündnis 90/Die 

Grünen, wie der aktuelle Sachstand zur öko-sozialen Beschaffung sei, dass das Thema im 

Umweltausschuss beraten worden sei und das Umweltamt den Auftrag, einen Arbeitskreis zu 

koordinieren, umsetzen werde. 

 

Die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen merkt an, dass man mit den bisherigen Maßnahmen die 

Klimaziele der Bundesregierung nicht einhalten könne und man vor allem im Gebäudebereich in 

Bezug auf den co² Ausstoß nachjustieren müsse.  

 


